

# チーム3年

府中市立第一中学校  
3年学年だより  
令和元年5月31日(金)

## 全力で挑んだ体育大会！

### 魅せた一中魂！

5月11日(土)、快晴の空のもと、令和最初の体育大会が行われました。各団白熱の応援合戦、学年種目、各種競技を繰り広げ、みんなの記憶に残る素晴らしい体育大会となりました。

体育大会の後、多くの方から『今年の体育大会はすばらしかった！』というお褒めの言葉をいただきました。みんなが声をからして応援練習

に取り組み、互いに励まし合い、時には悩み苦しんだりして創り上げた体育大会は、見る人の心を動かすものすごいパワーを持っていました。一人一人の**本気の思いが集まれば、今までの自分を、集団を、一中を、変えることができる！**それを実感することができた体育大会でしたね。



まだまだ無限の力、未知の力を秘めたみなさん！勉強に、部活動に、その力を思う存分発揮してくださいね！！！！

## 単元末テストを終えて…



単元末テストが終わりました。早めの範囲発表のおかげで、見通しを持って学習に取り組めたでしょうか。この一年間は定期テストに加えて、年間4回の実力テストがあります。テストへの取り組みを通して“入試当日”に向けてしっかりと力をつけていかなければなりません。みなさんは既に勉強の習慣はもちろん、勉強のやり方も身に付けていることと思います。これからは、限られた時間を最大限有効に使う入試に備えていくことが、とても重要です。

テスト中の取り組みの姿勢をもう一度振り返ってみましょう。早めに解き終わったからといって、机に伏せてなんかいませんよね・・・？ 50分というテストの時間をどのような姿勢[やる気]で取り組むか。(入試では問題に取り組んでいる姿も見られていますよ！)これも、“入試当日”に向けての予行演習です！一問でも多く解き直し、ミスを最小限に抑えましょう。その一問が、あなたの明暗を分けるかもしれません。



自分の苦手教科を克服するために…

いろんな勉強方法がありますが、まずは身近な友だちに、勉強のやりかたのコツを聞いてみましょう！とっておきの勉強方法を教えてもらえるかも？！



## 個別面談をしています

第一回進路希望調査をもとに、個別の面談を進めています。授業・提出物・実力テスト等の現状を踏まえて、今後どのように頑張っていくのかを先生としっかり相談しましょう。

## 進路説明会が開催されます！

第1回進路説明会 6月18日(火) 14:15~16:30

公立高等学校6校とハローワークから、学校の概要や就職状況等について説明をしていただきます。お忙しいとは存じますが、ぜひご参加くださいますようお願いいたします。

## 6月行事予定 6/18(火)は進路説明会 6/29(土)はPTCです



| 日           | 月  | 火           | 水                   | 木           | 金          | 土                |
|-------------|--|-------------|---------------------|-------------|------------|------------------|
| 5/26        | 27   | 28          | 29                  | 30          | 31         | 6/1<br>福山地区総体    |
| 2<br>福山地区総体 | 3  | 4<br>各種委員会  | 5                   | 6           | 7          | 8<br>福山地区総体      |
| 9           | 10   | 11          | 12                  | 13<br>耳鼻科検診 | 14         | 15<br>福山地区総体(水泳) |
| 16          | 17   | 18<br>進路説明会 | 19<br>集金日<br>期末試験発表 | 20          | 21         | 22               |
| 23          | 24   | 25<br>歯科検診  | 26<br>期末試験          | 27<br>期末試験  | 28<br>期末試験 | 29<br>PTC        |
| 30          | 7月13日(土)・14日(日) 県選手権大会<br>19日(金) 終業式<br>22日(月)~25日(木) 家庭訪問 |             |                     |             |            |                  |

運動部の皆さんはいよいよ福山地区総体が始まります！  
練習の成果を発揮できるよう頑張ってくださいね。

